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OF Nº 222/2022/GP  

 

São Roque, 08 de abril de 2022. 

 

 

Assunto: informações referentes ao “kit merenda” distribuído aos alunos da rede municipal de 

educação durante o ano de 2021. 

 

Ref.: Requerimento Nº 034/2022 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente,  

 

 

Venho, por meio deste, responder Vossa Excelência, o Vereador autor do 

Requerimento, Rogério Jean da Silva, bem como os nobres Vereadores desta Casa de Leis, 

conforme as assertivas relacionadas abaixo. 

1. Qual a quantidade de alunos cadastrados atualmente na rede municipal de 

ensino? 

R.: 12.107 alunos. 

2. Quantos “Kits Merenda” a Prefeitura de São Roque entregou durante o ano de 

2021, e quais foram as datas das entregas? 

R.: Segundo a Chefe de Divisão de Alimentação Escolar, foram 12.000 kits a partir 

de 24/02/2021; 10.600 kits a partir de 30/04/2021; 11.439 kits a partir de 03/06/2021; 11.212 

kits a partir de 15/07/2021; 12.237 kits a partir de 20/08/2021; 11.205 kits a partir de 

18/10/2021; 10.500 kits a partir de 22/11/2021. Quantidade total: 79.193 kits merenda. 

3. Quantos “Kits Merenda” foram comprados ao todo durante o ano de 2021? 

R.: Vide quesito 02. 
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4. Especificar mês a mês os “Kits Merenda” adquiridos e entregues pela Prefeitura. 

R.: Vide quesito 02. 

5. Qual o custo total, para a Prefeitura de São Roque, em relação aos “Kits 

Merenda” entregues ao longo de 2021? 

R.: Segundo a Chefe de Divisão de Alimentação Escolar, o custo total foi de 

R$ 5.386.320,50. 

6. Encaminhar cópia de todas as notas fiscais relativas à aquisição dos “Kits 

Merenda”, onde seja possível verificar a quantidade de cada item que o compõe. 

R.: Seguem anexas. 

7. Procede a informação de que a Prefeitura de São Roque, ao longo do ano de 

2021, teria solicitado a substituição do achocolatado que compunha o “Kit Merenda”? 

R.: Sim. 

8. Em caso positivo justificar o porquê da solicitação? 

R.: A Chefe de Divisão da Alimentação Escolar justificou em razão da necessidade 

de manter a qualidade dos kits, conforme a amostra apresentada durante processo licitatório. 

9. Encaminhar cópia da justificativa contendo a assinatura de quem fez a 

solicitação. 

R.: Segue cópia anexa. 

10. Qual era o tamanho e a marca do achocolatado entregue nos “kits merenda” 

antes da substituição, e qual o valor unitário do item? 

R.: A Prefeitura de São Roque, ao tomar conhecimento da denúncia realizada pelo 

Conselho de Alimentação Escolar (CAE), por meio do Ofício n.º 02/2022/CAE, protocolado sob o 

n.º 3889/2022, instaurou o devido processo administrativo para apurar o caso. Ainda resta 

consolidar as informações do processo para responder a essa pergunta.  

11. Qual o tamanho e a marca do achocolatado entregue junto ao “Kit Merenda” 

a partir do momento que houve a substituição? 

R.: Vide quesito 10. 

12. Informar em que data o achocolatado foi substituído e passou a ser entregue 
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junto ao “Kit Merenda”. 

R.: Segundo a Chefe da Divisão de Alimentação Escolar, a substituição ocorreu a 

partir de maio de 2021. 

13. Procede a informação de que a Prefeitura de São Roque pagou o equivalente a 

um achocolatado de 400g, mas recebeu e distribuiu a população um achocolatado de 200g? 

R.: Vide quesito 10. 

14. Quem é o responsável pelo recebimento e conferência dos kits? 

R.: A Comissão de Recebimento de Materiais e a Chefe da Divisão de Alimentação 

Escolar. 

15. Por quanto tempo essa situação teria ocorrido? 

R.: Vide quesito 10. 

16. Quando a Prefeitura tomou conhecimento de que o item substituído teria a 

metade do peso do original? 

R.: Vide quesito 10. Mas a denúncia chegou à Prefeitura em 4 fevereiro de 2022, 

por meio do referido Ofício encaminhado pelo CAE. 

17. Quais foram às providências tomadas a partir do conhecimento dos fatos? 

R.: Vide quesito 10.  

18. Quanto isso representa de prejuízo aos cofres públicos do Município? 

R.: Vide quesito 10. 

19. Que medidas a Prefeitura adotou para ressarcir os cofres públicos? 

R.: Vide quesito 10. 

20. A Prefeitura já recebeu de volta esse valor? 

R.: Vide quesito 10. 

21. Em caso positivo apresentar o comprovante de recebimento da diferença entre 

o produto pago e o produto recebido? 

R.: Vide quesito 10. 

22. Se ainda não recebeu, justificar.  

R.: Vide quesito 10. 



 
 
 

 
Gabinete do Prefeito 

 

  

Por este Ofício, a fim de esclarecer os Vereadores e trazer transparência sobre a 

Gestão desta Prefeitura, renovo meus votos de elevada estima e distinta consideração, com o 

objetivo de fazer valer uma relação harmônica entre Executivo e Legislativo. 

 

Atenciosamente, 

 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO 
Prefeito da Estância Turística de São Roque 

 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
JULIO ANTONIO MARIANO 
DD. Presidente da Câmara Municipal da 
Estância Turística de São Roque 
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